

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kajian yang dibuat menunjukkan bahwa Nik Abdul Aziz Nik Mat adalah seorang ahli tafsir yang luar biasa yang memiliki pengetahuan yang luas tentang berbagai ilmu Islam, termasuk ilmu-ilmu asas, yang memungkinkannya menafsirkan Al-Qur'an. Tafsir ini menarik untuk dibaca, dipelajari, dan dimanfaatkan oleh umat Islam karena kemunculannya yang unik dan pendekatan manhaj penafsiran yang menarik. Jumlah besar sumber daya tafsir Nik Abdul Aziz Nik Mat masih tersimpan dalam bentuk rekaman kaset atau video. Oleh karena itu, upaya yang gigih harus dilakukan untuk mentranskrip dan mendokumentasikan ilmu dan pemikiran Nik Abdul Aziz Nik Mat dalam tafsirnya agar masyarakat dapat memanfaatkannya sepenuhnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Nik Abdul Aziz Nik Mat banyak menggunakan metode *tahlili* dalam menafsirkan Surah Al-Fâtiḥah yang memiliki keistimewaan bahwa penafsirannya luas, utuh, dan menyeluruh. Melalui teknik ini, Nik Abdul Aziz Nik Mat berhasil menyajikan tafsir yang memenuhi kebutuhan peminat tafsir di dunia tafsir saat ini. Beliau menggunakan corak penafsiran *al-Adab al-Ijtimā'ī* yang menggabungkan *al-Tafsīr bi al-Ma'thūr* dan *al-Tafsīr bi al-Ra'yi*. Pendengar kuliahnya dan pembaca kitab tafsir ini dapat dipengaruhi secara signifikan oleh penggunaan bahasa, contoh, dan perumpamaan yang mudah dipahami, serta hubungan antara penafsiran ayat-ayat Al-Qur'an dengan masalah yang ada di sekitarnya.

B. Saran

1. Penulis mengharapkan adanya penelitian yang lebih lanjut oleh pelbagai kalangan khususnya bagi peminat tafsir untuk meneliti lebih lanjut tentang tafsir Nik Abdul Aziz Nik Mat yang tidak hanya mengkaji aspek corak sahaja, tetapi mungkin dapat membahas aspek-aspek yang lain yang belum terungkap. Dengan segenap kemampuan yang peneliti curahkan untuk meneliti corak tafsir Tok Guru ini. Penulis memahami bahwa penelitian ini jauh mendekati sempurna.
2. Penulis mengharapkan kepada intelektualis mahasiswa khususnya Fakultas Ushuluddin Jurusan Tafsir Al-Qur'an supaya meneruskan dan melakukan penelitian yang lebih kompleks dan komprehensif tentang metode tafsir terhadap belbagai karya mufassir yang agung baik itu dikalangan klasik maupun kontemporer karena memberi manfaat yang sangat banyak bagi meningkatkan kualitas intelektual kephahaman yang mendalam akan metode sebuah penafsiran.